

Communiqué de presse



Les villes moyennes diversement touchées par la pauvreté

Une pauvreté plus ou moins présente selon les villes moyennes

- Montaigu : 7 %
- Mayenne : 12 %
- Châteaubriant et Sablé-sur-Sarthe : 18 %

Les villes moyennes de la région sont moins concernées par la pauvreté que celles de France métropolitaine (13 % contre 17 %)

Huit villes moyennes plus fragilisées : Châteaubriant, Sablé-sur-Sarthe, Saumur, Fontenay-le-Comte, La Flèche, Évron, Luçon, La Ferté-Bernard

- un niveau de vie médian plus faible que dans l'ensemble des villes moyennes
- des ménages plus souvent sans voiture
- davantage de logements vacants

Villes moyennes de grande taille et villes moyennes du littoral : des écarts plus marqués entre les ménages les plus pauvres et les plus riches

Laval et La Roche-sur-Yon : des profils proches de ceux des grandes agglomérations :

- taux de pauvreté élevé
- plus de jeunes et moins de propriétaires

Villes moyennes littorales :

- présence de très hauts niveaux de vie
- davantage de retraités et de propriétaires

Une pauvreté moins présente sur le littoral et dans le Nord Vendée

